



## CVP/GLP-Fraktion Einwohnerrat Binningen

Anfrage

0083

### Interessenkonflikt zwischen Gemeinde- und Landrat

Die Basellandschaftliche Pensionskasse muss saniert werden. Unabhängig wie das Abstimmungsergebnis ausfällt, muss über die Art und Weise der Sanierung nochmals diskutiert werden. Und dies mit allen Beteiligten, nicht nur im Regierungs- und Landrat.

Auch ist aus meiner Sicht, die vom Kanton vorgeschlagene Lösung nicht tragfähig.

Der Gemeinde- und Landrat Urs Peter Moos hat sich in letzter Zeit verschiedene Male in der Presse zum Thema der Pensionskasse Sanierung geäußert. In diesen Äusserungen nimmt er als Landrat Stellung und vertritt dessen Meinung. Diese Ansicht entspricht jedoch nicht der Meinung des Binnerer Gemeinde- und Einwohnerrates. Diese Situation veranlasst mich, den Gemeinderat zu bitten, zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen:

- Ist der Gemeinderat der Meinung, dass ein Interessenkonflikt zwischen der Meinung des Gemeinderates Binningen und dem Landrat besteht?
- Wenn ja, wie geht er während den Gemeinderatssitzungen mit diesem Thema um. Tritt der Gemeinde- und Landrat Urs Peter Moos, der ja offensichtlich die Landratsmeinung vertritt, in den Ausstand? Wenn nein, warum nicht?
- Wie weit beeinflussen die öffentlich geäußerten Meinungen von GR/LR Urs Peter Moos die Arbeit im Gemeinderat?
- Hat ein allfälliger Interessenkonflikt Auswirkungen auf einzelne Geschäftsfelder die Gemeinderat Urs Peter Moos bearbeitet?
- Hat der Gemeinderat geprüft oder prüft er laufend, ob allenfalls einzelne Dossiers vorübergehend durch den Stellvertreter von GR Urs Peter Moos, Gemeindepräsident Mike Keller, bearbeitet werden müssen?

Eduard Rietmann | Einwohnerrat Binningen | GLP Binningen

und

Mitunterzeichnerinnen und Mitunterzeichner